

NAMIBIA LUJO EN VUELO



Descripción

- Programa: **Desiertos de Namibia**
- Ciudades: Windhoek > Desierto Namib > Walvis Bay > Costa Esqueletos > Twyfelfontein > Etosha
- Salidas: diarias
- Duración: 14 días / 11 noches.
- Origen: **Madrid, Barcelona, Bilbao, Valencia, Málaga, Sevilla**
- Código: **25114**



Itinerario

Día 1 - ESPAÑA > WINDHOEK

Salida en vuelo con destino Windhoek vía ciudad de conexión. Noche a bordo.

Día 2 - WINDHOEK · TI

Llegada, asistencia y traslado al lodge. **Almuerzo** y actividad para elegir por la tarde. **Cena** y alojamiento.

Situado en una reserva de 3.200 hectáreas, ofrece recorridos para alimentar carnívoros, narración de historias de bosquimanos, cenas con observación de estrellas, pasos a caballo, experiencias con guepardos, rastreo de rinocerontes, además de safaris para observar algunos de los animales más increíbles de África.

Día 3 - WINDHOEK > DESIERTO DEL NAMIB · TI

Desayuno. Salida en vuelo para el desierto del Namib. Llegada al lodge y **almuerzo**. Por la tarde actividad programada por el lodge como paseo en quad, bicicleta, 4x4... Opción de globo, con suplemento. **Cena** y alojamiento.

Siglos de erosión han tallado un estrecho desfiladero de aproximadamente 1 km de largo. Sesriem debe su nombre a la época en que los primeros pioneros ataban seis tiras de cuero crudo para sacar agua de las piscinas. La duna de Elim es la primera de una serie de dunas gigantescas. En la cima de la duna los colores al atardecer son vivos y cambian constantemente, lo que ofrece un fuerte contraste entre las montañas azules de Naukluft, al este, y las dunas rojas, al oeste.

Día 4 - DESIERTO DEL NAMIB · TI

Todo incluido. A primera hora visita de las impresionantes dunas de Sossusvlei y Deadvlei, algunas de hasta 300 metros de altura. Dependiendo de la hora del día adquieren distintos colores, desde el amarillo al rojo, pasando por diferentes tonalidades de naranja. Sube a una de las dunas y observa lo extenso que es el desierto, uno de los más grandes de Namibia. Alojamiento.

Día 5 - DESIERTO DEL NAMIB > WALVIS BAY · TI

Desayuno. El destino de hoy es Walvis Bay. La bahía es un refugio seguro para las embarcaciones gracias a su puerto natural de aguas profundas, protegido por el espigón de arena de Pelican Point, que es el único puerto natural de cualquier tamaño en la costa del país. Tras el **almuerzo** tarde libre para relajarse y desconectar en uno de los entornos más encantadores y únicos de este hermoso país. **Cena** y alojamiento.

Día 6 - WALVIS BAY · TI

Todo incluido. Un relajante paseo hasta la punta de la península brinda oportunidades fotográficas perfectas de intrigantes pequeños habitantes del desierto. Uno de los favoritos es un paseo hasta el viejo embarcadero oxidado, a unos 800 m del lodge, con un libro, una cámara y una cesta de picnic, para interactuar y observar de cerca las juguetonas focas y la avifauna. El Lodge está situado en el epicentro de las actividades marinas, entre otras muchas, el kayak con los 30.000 leones marinos de Pelican Point es la actividad estrella.

Día 7 - WALVIS BAY > COSTA ESQUELETOS · TI

Después del **desayuno** sobrevolamos la Costa Esqueletos de camino al lodge. La Costa de los Esqueletos es una remota y desolada franja costera de Namibia conocida por sus naufragios, esqueletos de ballenas y colonias de focas. **Almuerzo, cena** y alojamiento.

Día 8 - COSTA ESQUELETOS · TI

Todo incluido. Dos actividades para elegir entre las que ofrece el alojamiento, como explorar los lechos secos de los ríos, ver los naufragios que bordean la costa envuelta en niebla, safaris en busca de la fauna que habita en el desierto; descubrir la encantadora flora del desierto o sentarse en lo alto de las dunas mientras el sol se oculta en el horizonte, maravillarse ante los castillos de arcilla, geológicamente extraordinarios. De hecho, no hay ningún lugar en el continente como la Costa de los Esqueletos. Es un trozo de naturaleza salvaje africana, agreste e imposiblemente remota, donde imponentes dunas y llanuras azotadas por el viento se extienden hasta donde alcanza la vista, azotadas por los helados mares del Atlántico.

Día 9 - COSTA ESQUELETOS > TWYFELFONTEIN · TI

Desayuno. El vuelo de hoy nos lleva a Twyfelfontein, en la región de Damaraland, que se caracteriza por paisajes rocosos y escarpados de una belleza agreste y fascinante. Aquí se encuentran los elefantes y los leones del desierto, adaptados a las condiciones extremas del desierto rocoso y arenoso. Damaraland alberga muchas plantas endémicas, como la venenosa pero fotogénica Euphorbia Virosa y la antigua Welwitschia Mirabilis. Tras el **almuerzo**, visita de los grabados rupestres. **Cena** y alojamiento.

Twyfelfontein es Patrimonio de la Humanidad y una de las concentraciones de arte rupestre más ricas de África, con unos 2.500 grabados de la Edad de Piedra. La zona alberga 17 yacimientos de arte rupestre, que en conjunto comprenden 212 losas grabadas.

Día 10 - TWYFELFONTEIN · TI

Todo incluido. Entre las experiencias y actividades se incluyen la búsqueda de elefantes adaptados al desierto, la observación de estrellas, el ciclismo electrónico solar, la contemplación de arte rupestre, paseos por la naturaleza y excursiones a pie.

Día 11 - TWYFELFONTEIN > ETOSHA HEIGHTS · TI

Desayuno. Salida hacia Etosha, el parque nacional más conocido e importante de Namibia con una superficie de casi 22.912 km² y está completamente vallado para proteger a los animales. Llegada al lodge y **almuerzo**. Salida de safari por tarde en la Reserva Privada de Etosha Heights en busca de los escurridizos rinocerontes blanco y negro entre grandes concentraciones de animales de las llanuras. **Cena** y alojamiento.

Día 12 - ETOSHA HEIGHTS > ETOSHA ESTE · TI

Desayuno. Volamos hacia la parte este del parque. Llegada al su Lodge en la reserva privada de Onguma. **Almuerzo.** Actividad de safari por la tarde. Las actividades incluyen safaris guiados por Etosha, safaris al atardecer por la reserva de Onguma, paseos guiados por la sabana y el escondite Onkolo, a nivel del agua, que ofrece muchas oportunidades fotográficas sin ser observados **Cena** y alojamiento.

Día 13 - PN ETOSHA > WINDHOEK > ESPAÑA · AD

Desayuno. A la hora indicada, salida en vuelo al aeropuerto internacional de Windhoek y salida en vuelo de regreso vía ciudad de conexión. Noche a bordo.

Día 14 - ESPAÑA

Llegada y fin de nuestros servicios.

FIN DEL VIAJE

Alojamientos previstos o similares

OPCIÓN A	
Hotel	Destino
Na'ankuse Lodge	Windhoek
Little Kulala	Desierto Namib
Pelican Point Lodge	Walvis Bay
Shipwreck Lodge	Costa Esqueletos
Onduli Ridge	Twyfelfontein
Safarihoek Lodge	Etosha
Onguma The Fort	Etosha

Precios desde

OPCIÓN A			
Fechas	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
04-Ago-2025 / 31-Oct-2025	28.780,00 €	0,00 €	0,00 €

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Billete aéreo, clase business (TARIFAS DINAMICAS)
- Vuelos domésticos privados
- Traslados de entrada y salida privados
- Régimen de todo incluido
- Actividades ofrecidas por los alojamientos
- Tarifas de conservaciones y de entradas a los parques nacionales
- Guía de habla castellana
- Asistencia de nuestro corresponsal de habla castellana

- [Seguro básico](#) y obsequios de viaje
- Tasas aéreas incluidas a reconfirmar en el momento de la emisión.

No incluye

- Visados
- Otros servicios no especificados.
- **Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.** [Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.](#)

Condiciones

- Los hoteles y campamentos solo garantizan el uso de las habitaciones a partir de las 14.00 horas el día de llegada. Antes de esta hora, la ocupación de la habitación está sujeta a disponibilidad.
- El uso de la habitación es hasta las 10.00 horas en todos los Hoteles y Lodges a menos que se hagan arreglos previos con la recepción para una habitación de día o extensión de la hora de salida.
- A menos que se especifique de otra forma, los siguientes servicios no están incluidos: costes de visados, entradas, lavandería, propinas, bebidas y cualquier otro servicio no especificado en el itinerario.

Anulaciones

Todas las anulaciones se deben presentar por escrito

Para las reservas que sean anuladas o en las que se reduzca el número de noches o el número de clientes, se aplicaran los siguientes gastos de anulación:

Anulaciones recibidas entre 60 y 46 días previos a la fecha de comienzo de los servicios tendrán un cargo del 15% del coste total de los servicios.

De 45 a 14 días tendrán un cargo del 50%.

De 13 a 0 días tendrán un cargo del 100%

[Pulsa aquí para ver los términos y condiciones.](#)

Destinos del Mundo

